
 
 
 

http://www.el-mexicano.com.mx/edicionimpresa.aspx?ed=ensenada 
 

SÍNTESIS INFORMATIVA  

21 de diciembre de 2012 
 

SESIONA CONSEJO 

Analiza IMIP los proyectos 

Por Alberto Valdez 

MEXICALI.- Tanto  futuros proyectos, como el estado actual en que se encuentra la ciudad de  
Mexicali,  fueron  los  temas  que se  presentaron  en  la  XXXVIII Reunión del Consejo Consultivo 
del  Instituto  Municipal  de Investigación y Planeación (IMIP) del XX Ayuntamiento. 

En  dicha  reunión,  que  fue encabezada  por  el  presidente  municipal  Francisco Pérez  Tejada,  se  
presentaron varios proyectos importantes  como la ciclovía,  la restauración  del  Río  Nuevo, entre 
otros. 

El  alcalde  mencionó  que la  administración a su cargo  ha  impulsado  el  uso  de la  bicicleta,  por  
lo que el proyecto de la ciclovía  será contemplado  dentro  de  las estrategias  para  mejorar  la 
movilidad  urbana  limpia  y sustentable. 

Comentó  que  actualmente ya  se  trabaja  en  el  Plan  de Modernización  del  Transporte  que  
integra la construcción  de  la  nueva  Línea Exprés 1 y al que se necesita seguir reforzando con 
propuestas para tener una mejor movilidad urbana. 

Pérez  Tejada  destacó  que entre  las  nuevas  propuestas se  contempla  modificar  algunas  rutas  
del  transporte público  e  identificar nuevas rutas  de  los  camiones  de pasajeros,  con  el  
propósito de que se satisfaga la necesidad de los usuarios. 

Además, el director del IMIP, Juventino Pérez Brambila,  presentó la  Actualización  del  Programa  
de  Desarrollo  Urbano  del  Centro de Población de San Felipe y la  Reinstalación  de  la  Mesa 10 
de Protección Civil. 

El  funcionario  agradeció a  todos  los  integrantes  del Consejo Consultivo, quienes trabajaron 
arduamente  en cada  sesión  a  lo  largo  del 2012  y  les  refrendó  el  compromiso para seguir 
estableciendo  estrategias  que  ayuden  a  que  Mexicali  crezca con su gente. ( jav) 

 

 

 

 

 

 

 

 


